

—*Résolu*: De recevoir le rapport de l'ingénieur sanitaire sur la fermeture des bains public, relevant le nombre de personnes qui ont fréquenté ces bains durant la saison.

—M. l'échevin Larivière se présente devant la Commission et attire son attention sur le fait que le Conseil municipal a été unanime à conclure que la morgue actuelle se trouve dans un état absolument impropre aux fins pour lesquelles elle sert actuellement. Il rappelle aussi les démarches qui ont déjà été faites pour obtenir une morgue convenable, et il demande ce que fait la Commission à ce sujet?

M. le président répond qu'une sous-commission a été instituée pour étudier cette question et que cette sous-commission fera rapport à la prochaine assemblée de la Commission.

—*Résolu*: De renvoyer à la sous-commission instituée pour étudier les amendements au règlement portant le No 105, les projets de règlements concernant l'inspection du poisson, des fruits et des légumes, ainsi que l'exposition des aliments sur la devanture des magasins.

—*Résolu*: Que le rapport de l'inspecteur sanitaire, concernant les égouts des maisons, maintenant devant la Commission, soit référé à M. le président et à l'inspecteur sanitaire.

—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant de faire construire un égout rue Joliette, entre les rues Forsythe et Ontario, et rue Davidson, depuis l'extrémité de l'égout actuel jusqu'à la rue Forsythe, dans le quartier Hochelaga, avec l'approbation de l'inspecteur sanitaire.

—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$675 pour payer le salaire des infirmières jusqu'à la fin de l'année.

—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport attirant son attention sur le fait que les directeurs de l'hôpital Alexandra n'ont pas encore commencé, bien qu'obligés par leur contrat, la construction de cet hôpital destiné à recevoir les personnes atteintes de maladies contagieuses, et priant aussi le Conseil de s'enquérir au plus tôt si lesdits directeurs ont l'intention d'ériger dans la partie ouest de la Ville un hôpital pour les maladies contagieuses, et, si non, d'invalider ledit contrat et de faire de nouveaux arrangements en vue de la construction de cet hôpital.

—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un montant de \$36 soit octroyé à M. A.-P. Beardsell, ancien conducteur de la voiture d'ambulance, qui souffre actuellement de paralysie.

—*Résolu*: De différer à l'année prochaine la demande d'un uniforme, de la part de M. F. Gagnon.

—Après avoir entendu le médecin officier de santé, l'inspecteur en chef des aliments et M. John-M. Taylor, et après avoir pris en considération les lettres de MM. John-M. Taylor & Cie, commerçants de denrées alimentaires, de la "Robert Hunter Co. limited," de Toronto, et de M. Paul Galibert, manufacturier de cuir, et, après avoir entendu M. l'échevin Clearihue, il est

Résolu: D'autoriser le médecin officier de santé à prendre les mesures nécessaires pour que les 213 caisses d'œufs gâtés qui ont été saisis dans l'établissement de la "Union Cold Storage Co." et appartenant à ladite maison John-M. Taylor & Cie., soient employés pour des fins industrielles seulement (le tannage.)

—*Résolu*: De remettre à plus tard la prise en considération de la lettre du docteur H.-W. Coyle, de la note de Wm. Curry et de celle de la "Montreal Light, Heat & Power Co."

—M. le président dit qu'un crédit de \$750 a été affecté par le Conseil aux analyses chimiques et bactériologiques de l'eau de la Ville, et que l'on devrait nommer immédiatement la commission d'experts requis à cet effet.

Sur proposition de M. l'échevin Nelson, il est

Résolu: Que M. Milton-L. Hersey, analyste de la Ville, et le Dr. Ruttan, professeur de chimie à l'Université McGill, soient nommés chimistes experts de ladite commission, le premier devant recevoir un honoraire de \$500 et le second un honoraire de \$1,000 pour leurs services; et que le docteur A. Bernier, bactériologiste de l'Université Laval, et le docteur J.-E. Laberge, bactériologiste de la Ville, soient nommés bactériologistes experts de ladite commission, le docteur Bernier devant recevoir un honoraire de \$1,000 pour ses services; que les membres de ladite commission s'entendent M. le président à 2.30 p.m., lundi prochain, au département de l'Hygiène, afin de conclure les arrangements voulus pour commencer immédiatement leur travail, et que cette Commission enjoigne auxdits experts de ne faire part à qui que ce soit de leur mode de procéder ni de divulguer le résultat de leurs analyses (M. l'échevin Leclair dissident.)

—M. L.-R. Montbriand se présente devant la Commission

—*Resolved*: That the report of the sanitary engineer on the closing of the public baths and including a statement of the attendance of bathers be received.

—Ald. Larivière appeared before the meeting and drew attention to the fact that the City Council had been unanimous in considering that the present morgue was utterly unsuited for the purpose to which it was at present put. He reminded the meeting of the steps already taken to secure, for the City, a modern morgue, and enquired what action the board was taking in the matter.

The chairman informed him that a sub-committee had been appointed to deal with the matter, and that a report on the subject would be submitted at next meeting.

—*Resolved*: That the drafts of by-laws concerning the inspection of fish, fruits and vegetables, etc., and concerning the exposure of food stuffs in front of shops, etc., be referred to the sub-committee appointed on amendments to by-law No. 105.

—*Resolved*: That the report of the sanitary engineer concerning house drains, now before the meeting, be referred to the chairman and sanitary engineer.

—*Resolved*: That report be made to Council, recommending the laying of a public sewer in Joliette street between Forsythe and Ontario streets, Hochelaga ward; also in Davidson street, from the end of the present sewer to Forsythe street, Hochelaga ward, provided, however, that the sanitary engineer shall report favorably thereon.

—*Resolved*: That a report be made to Council, asking for an appropriation of \$675 to pay the salaries of the nurses of the civic hospitals, up to the end of the current year.

—*Resolved*: That a report be made to Council, drawing attention to the fact that the authorities of the proposed Alexandra hospital have, as yet, done nothing towards the building of an infectious diseases hospital as required by their contract with the City, and urging the Council to ascertain, without delay, whether it is the intention of the said authorities to build a hospital for cases of contagious disease in the western part of the City, and if not, then to cause the said contract to be resiliated and to make other arrangements to attain the desired end.

—*Resolved*: That a report be made to Council, recommending that the late ambulance driver of the civic hospitals, A. P. Beardsell, who is now stricken with paralysis, be granted the sum of \$36.

—*Resolved*: That the application of F. Gagnon for a uniform be deferred until next year.

—After hearing the medical health officer, the chief food inspector and Mr. John M. Taylor, and after considering the letters of Messrs. John M. Taylor & Co., limited, Toronto, mission merchants, the Robert Hunter Co., limited, Toronto, and of Paul Galibert, leather manufacturer; furthermore, after hearing Ald Clearihue,

Resolved: That the medical health officer be authorized to take the necessary measures for the disposal, for industrial purposes only (tanning), of the 213 cases of bad eggs now seized upon the premises of the Union Cold Storage Co., but belonging to the said firm of John M. Taylor & Co.

—*Resolved*: That the consideration of the letter of Dr. H. W. Coyle, of the accounts of Wm. Curry and of the Light, Heat & Power Co. be deferred.

—The chairman stated that Council had granted \$750 for the chemical and bacteriological analyses of the city water supply; and that the commission to carry out the work, should now be appointed.

On motion of Ald. Nelson, it was
Resolved: That Mr. Milton L. Hersey, City Analyst and Dr. Ruttan, professor of chemistry, McGill University, be appointed chemical experts of the commission. Mr. Hersey, at the rate of \$500 a year and Dr. Ruttan, at the rate of \$1,000 a year, and Dr. A. Bernier, bacteriologist of Laval University, at the rate of \$1,000 and Dr. J. E. Laberge, City bacteriologist, bacteriological experts of the commission; that they meet the chairman of this committee at 2.30 p.m. Monday next, in the Health Department, to arrange for the immediate carrying out of the work entrusted to them, and that this committee enjoins on every member of the commission a special obligation to observe strict secrecy as to their work and the results of their investigations (Ald. Leclair dissenting.)

—Mr. L. R. Montbriand appeared before the Committee